
 

 
Elterninformation: Terminplan zum zweiten Halbjahr 2023/24 
 
 

Liebe Eltern, 

auch in diesem Halbjahr waren bereits wieder viele Schülerinnen und Schülern unserer Schule 

im Rahmen von Klassenfahrten unterwegs. Die jährliche Skifreizeit wurde in diesem Jahr für 

die 80 Schülerinnen und Schüler starke Jahrgangsstufe 10 organisiert und durchgeführt. Wie 

immer ging es nach Sillian, wo das Wetter bei idealen Skibedingungen nichts zu wünschen 

übrig ließ. Unter der Anleitung von professionellen Skilehrern gelang es den Teilnehmerinnen 

und Teilnehmern schnell, die notwendige Technik zu erlernen, um das Skigebiet zu erkunden. 

Die allermeisten Schülerinnen und Schüler waren ganz begeistert und die begleitenden 

Lehrerinnen und Lehrer betonten nach der Fahrt das bemerkenswerte Engagement der 

ganzen Truppe. 

Die Skifreizeit stellte viele Jahre lang die Abschlussfahrt für die Sekundarstufe I nach Klasse 9 

dar. Nach Beschlüssen der schulischen Gremien und abschließend auch der Schulkonferenz, 

wurde mit deutlicher Mehrheit beschlossen, dass die Skifreizeit weiterhin auch für die 

kommenden Jahrgangsstufen 10, die unter G9 Bedingungen nun die Abschlussklassen der 

Sekundarstufe I darstellen, die gemeinsame Abschlussfahrt ist und bleibt. 

Die Jahrgangsstufe 7 war wieder in England, wo sie eine ereignisreiche Woche in Canterbury 

und London erlebten. Das Wetter war streckenweise ein wenig „englisch“, aber das tat der 

Begeisterung der Schülerinnen und Schüler keinen Abbruch. 

Die 80 Schülerinnen und Schüler starke Jahrgangstufe 5 fährt am 28. Februar für drei Tage 

gemeinsam nach Hinsbeck und alle, auch die begleitenden Lehrerinnen und Lehrer, sind schon 

ganz aufgeregt. 

Sanierungsmaßnahmen: 

Die Planung der Sanierung des Schulhofs des Gymnasiums und der Realschule liegt weiterhin 

in den Händen des Planungsbüros DTP aus Essen.  

Termine: 

Zur Unterstützung Ihrer Planungen finden Sie auf der nächsten Seite eine Terminübersicht für 

das 2. Halbjahr. Die vollständige Übersicht ist wie immer auf unserer Homepage. Dort befindet 

sich auch die aktuelle Sprechstundenliste der Lehrerinnen und Lehrer. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

(S. Janßen, Schulleiterin) 



 

Terminübersicht  2. Halbjahr: 
 

11.03.2024 Pädagogischer Tag (unterrichtsfreier Studientag für die Schülerinnen und 
Schüler, Fortbildungstag für die Lehrerinnen und Lehrer) 

13.03.2024 Blaue Briefe, Mittelstufen- und Quartalskonferenzen: Unterrichtsschluss nach 
der 6. Std. 

21.03.2024 14.00 Uhr Lehrerkonferenz: Unterrichtsschluss nach der 6. Std. 

25.03.2024 – 05.04.2024 Osterferien 

10.04.2024 19.15 Uhr: Elterninformation zur 2. Fremdsprache  

10.04.2024 15 – 19 Uhr Elternsprechtag – Unterrichtsschluss nach der 6. Std. 

15.04.2024 13.30 Dienstbesprechung Zentrale Prüfungen Jgst. 10: Unterrichtsschluss nach 
der 6. Std. 

01.05.2024 Maifeiertag 

09.05.2024 Feiertag „Christi Himmelfahrt“ 

10.05.2024 beweglicher Ferientag   

20.05.2024 Feiertag „Pfingstmontag“ 

21.05.2024  Ferientag 

22.05.2024 Prüfungen im 4. Abiturfach – unterrichtsfreier Studientag 

23.05.2024 Prüfungen im 4. Abiturfach - Unterrichtsende nach der 6. Std 

30.05.2024 Feiertag „Fronleichnam“ 

31.05.2024 Schulexterne Lehrerfortbildung (unterrichtsfreier Studientag für Schülerinnen 
und Schüler, Fortbildungstag für Lehrerinnen und Lehrer) 

03.06.2024 14 Uhr Lehrerkonferenz: Unterrichtsschluss nach der 6. Std. 

06.06.2024 19 Uhr Schulpflegschaft (Vorschlag) 

10.06.2024 – 14.06.2024 Schülerbetriebspraktikum ( Jgst. 10) 

11.06.2024 19 Uhr Schulkonferenz (Vorschlag) 

25.06.2024 Zeugnis- und Feststellungskonferenzen  - Unterrichtsschluss nach der 4. Std. 

26.06.2024 ab 14.30 Uhr Kennenlern-Nachmittag „neue 5er“ 

27.06.2024 Wandertag 

28.06.2024 Abiturentlassung: 14.30 Uhr Gottesdienst, 15.30 Uhr Entlassfeier 

29.06.2024 Abiturball 

01.07.2024 – 03.07.2024 Projekttage „JJG im Wandel von 60 Jahren“ 

04.07.2024 Festakt: 60 Jahre Städt. Gymnasium/Jan-Joest-Gymnasium, „Endspiel“ im PZ – 
ein musikalischer und theatralischer Ausklang  

05.07.2024 Zeugnisausgabe in der 3. Stunde, danach Sommerferien 

 


